



Penicuik House in der Nähe von Edinburgh

MEISTERWERK PALLADIANISCHER ARCHITEKTUR

EUROPA > SCHOTTLAND > SCHOTTLANDS SÜDEN

Das knapp 15 km von Edinburgh entfernt gelegene Penicuik House ist ein noch erhaltenes Meisterwerk palladianischer Architektur und liegt inmitten einer der am schönsten entworfenen Landschaften des Landes. Das Anwesen ist seit 1654 das Zuhause der Familie Clerk und dieser besondere Ort wird aktuell in ein Ausflugsziel für an Natur und Kultur interessierte Besucher umgewandelt.

Das Penicuik House Café hat 7 Tage die Woche geöffnet und bietet gemütliche Sitzmöglichkeiten im Innenbereich und Tische im Außenbereich an. Die Besucher mit Hunden und diejenigen, die sich das prachtvolle Innere von Penicuik House ansehen möchten, werden hier durch eine spezielle Luke bedient. Das Café serviert Kaffeespezialitäten, Tee, Gebäck aus eigener Herstellung und in der Küche frisch zubereitete Mittagsgesichte. In Penicuik House stehen außerdem auch

regelmäßig Popup-Abendessen, Barbecues und Gemeinde-Veranstaltungen auf dem Programm.

Die beeindruckend entworfene Landschaft ist der perfekte Ort für einen Familienausflug oder eine kleine Flucht aus dem hektischen Stadtleben. Es gibt kilometerlange Wege, Pfade und Rundwege in der unberührten Natur, die Sie erkunden können. Die ausgearbeiteten Routen kann man ganz einfach zu Fuß oder mit dem Rad erkunden. Verlassen Sie die ausgetretenen Pfade und versuchen Sie sich an einem der 5k- oder 10k-Trail-Rundwege, die mit unvergleichlichen Blicken über die Pentlands überzeugen.

Die Penicuik House Rangers bieten viele Aktivitäten an, angefangen von Touren durch die Wildnis bis hin zu Workshops für Kinder. Kommen auch Sie und

lauschen Sie ihrem reichen Erfahrungsschatz über das Anwesen und die hier lebenden Tiere.